

ALEJANDRA DEL MORAL



COALICIÓN
VA POR EL ESTADO DE MÉXICO



DATOS GENERALES

Proceso electoral: Ordinario para la Elección de Gobernatura 2023.

Cargo: Gobernatura.

Entidad Federativa: Estado de México.

Sexo: Mujer.

Edad: 39 años.

MEDIOS DE CONTACTO PÚBLICOS

Via Alfredo del Mazo s/n, Toluca de Lerdo, México, C.P. 50010

7222360900

<https://alegobornadora.com>

ale@alegobornadora.mx



¿SABÍAS QUÉ?

LA CANDIDATURA SE AUTOIDENTIFICA O AUTORRECONOCE EN EL (LOS) GRUPO(S) DE:

Rubro socioeconómico de Más de 112,000.

GRADO MÁXIMO DE ESTUDIOS

Maestría - **Concluido**

OTRA FORMACIÓN ACADÉMICA

- Diplomado:Derecho Parlamentario, concluido (Universidad de Salamanca-UNAM).
- Curso:Essential IT por non IT – Massachusetts Institute of Technology.

HISTORIA PROFESIONAL Y/O LABORAL

Secretaria de Desarrollo Social del Gobierno del Estado de México (10 de febrero - 20 de octubre de 2022), cuando dirigí la Secretaría tuve la oportunidad de impulsar y ser parte del Programa de Desarrollo Social "Familias Fuertes Salario Rosa", programa único, referente a nivel nacional, logrando apoyar a miles de mujeres para que tuvieran más oportunidades de cumplir sus sueños, mejorar su calidad de vida y la de sus familias.

Diputada de la LXI Legislatura del Estado de México por representación proporcional (5 de septiembre de 2021 - 09 de febrero de 2022), como Diputada promoví la Iniciativa con Proyecto de Decreto por el que se adicionó el párrafo quinto al artículo 5º de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de México, con la finalidad de reconocer el Derecho Humano de las Mujeres y las Niñas del Estado de México a una vida libre de violencia; además formé parte de la Comisión Legislativa de Planeación y Gasto Público, donde tuve la oportunidad de participar en la formulación del proyecto de Presupuesto de Egresos del Estado, atendiendo a los objetivos y programas definidos en el Plan Estatal de Desarrollo.

Secretaria de Desarrollo Económico del Gobierno del Estado de México (16 de septiembre de 2017 - 31 de enero de 2018), cuando dirigí la Secretaría trabajé para lograr mayor crecimiento, inversión y oportunidades para todas y todos, fortaleciendo: la captación de inversión extranjera directa de 1,778 millones de dólares; incremento en las exportaciones de 11,466 millones de dólares; así mismo el sector industrial incrementó un 10.8% de octubre de 2017 a mayo de 2018, además se dio seguimiento a 114 proyectos de empresas para su expansión en el mercado internacional.

Secretaria del Trabajo del Gobierno del Estado de México (octubre 2016 - enero 2017), cuando estuve al frente de la Secretaría, se capacitó con autoempleo a 40 mil mujeres; se logró disminuir los riesgos laborales siendo 22 mil personas beneficiarias; y se capacitó en materia de seguridad e higiene a 2 mil 800 trabajadores.

Directora General del Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros BANSEFI, hoy Banco del Bienestar (4 de febrero de 2015 - 30 de septiembre de 2016), como Directora General, en materia de Inclusión Financiera, se implementó el Programa "Integral de

Inclusión Financiera" (PROIIF), mediante el cual se le dio atención a más de 1 millón de beneficiarias del "Programa PROSPERA", mismas que recibieron cursos de educación financiera y contrataron diversos productos crediticios y de ahorro, al tiempo de acceder a un paquete de importantes servicios asistenciales y seguros, dicho programa se galardonó en el Pay Before Award como el mejor Programa de Dispersión Gubernamental. En 2016, se implementó el Programa de "Educación Financiera Infantil" en más de 1200 escuelas del país, el cual dio pauta para demostrar la necesidad de incorporarlo en el plan de estudios de educación básica.

Diputada del Congreso de la Unión por el Distrito VII del Estado de México, con cabecera en Cuautitlán Izcalli (01 de septiembre de 2012- 31 de agosto de 2015), como Diputada Federal presidí el Comité del Centro de Estudios de Derecho e Investigaciones Parlamentarias y la entonces Comisión del Distrito Federal, fui Secretaria de las comisiones de Puntos Constitucionales y de Hacienda y Crédito Público e integrante de la comisión de Transparencia y Anticorrupción; promoví los derechos de las mujeres, las y los jóvenes mexiquenses y la rendición de cuentas en beneficio de las familias.

Presidenta Municipal de Cuautitlán Izcalli (18 de agosto de 2009 - 04 de febrero de 2012) como Presidenta, impulsé una disciplina presupuestal austera y se logró un incremento anual en la recaudación local ya que al inicio de la administración solo el 40% del padrón se encontraba en el rango de contribuyentes cumplidos y para el cierre de la administración se logró incrementar al 87%, esto sumado a la renegociación de la deuda, contribuyó a sanear las finanzas del municipio, permitiéndome atender las demandas de una población de más de 500 mil habitantes. En materia educativa se gestionó la construcción de un Campus de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMEX), la donación del predio para la construcción de la Universidad Politécnica de Cuautitlán Izcalli, y la implementación del Programa "Una Obra o Una Acción de Mejoramiento" en cada uno de los planteles públicos de educación básica, media superior y superior.

TRAYECTORIA POLÍTICA Y/O PARTICIPACIÓN SOCIAL EN ORGANIZACIONES CIUDADANAS O DE LA SOCIEDAD CIVIL

Coordinadora por la Defensa del Estado de México del Partido Revolucionario Institucional (octubre de 2022 - febrero de 2023), asumí esta responsabilidad convencida de que, la fortaleza del Estado de México es nuestra singular cultura política, nuestra unidad, nuestro trabajo, nuestro caminar; soy leal a la entidad y a mis compañeros con quienes trabajo de la mano. Con orgullo y determinación acepté el llamado de mi partido para construir un proyecto por la defensa del Estado de México. Soy orgullosamente aliancista, por lo que, respetando la representatividad, las convicciones y privilegiando las coincidencias que son muchas, junto con los Partidos Acción Nacional, de la Revolución Democrática y Nueva Alianza, logramos construir una gran coalición, cuya prioridad es el Estado de México. Coalición que nos va a permitir, una vez que ganemos la gubernatura del Estado, ser el Primer Gobierno de Coalición del país.

Presidenta del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional en el Estado de México. Desde ésta responsabilidad impulsé una política ordenada, que brindó estabilidad, serenidad y confianza, luché por un partido fuerte que alza la voz en defensa de las mujeres mexiquenses; en la elección del 2021, nos preparamos conformando la mejor estructura y oferta política, para hacer del partido la opción más viable y confiable para la ciudadanía, por lo que, ganamos en 22 municipios abanderados por nuestro Instituto Político y mediante la coalición electoral "Va por el Estado de México" PRI-PAN-PRD ganamos 50 municipios, resultado del trabajo y participación de todos.

Delegada del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional en los estados de Zacatecas y Querétaro, lo que me permitió representar y mantener una buena

comunicación con las estructuras de dirección estatal y municipal del partido en dichas entidades

¿POR QUÉ QUIERO OCUPAR UN CARGO PÚBLICO?

Aspiro ser la Primera Gobernadora del Estado de México, porque quiero que los mexiquenses tengan una mejor calidad de vida y solo unidos podemos dar resultados; no se trata de una posición, de un cargo o de tener poder, sino de la oportunidad de hacer una diferencia en la vida de las familias mexiquenses y en la historia de nuestro Estado.

Siempre he creído que, si tenemos la oportunidad tenemos también la responsabilidad de contribuir a mejorar nuestro entorno, de dejar el mundo mejor de cómo lo encontramos, de aportar a los demás y no sólo ver por nuestros propios intereses. Yo he encontrado el sentido de mi vida en el servicio público y ahora, como madre, mi compromiso es mayor por el Estado de México.

Y creo que el gobierno es la vía más fácil, la mejor carretera, para lograr un mayor impacto, que permite alcanzar a un gran número de personas de manera permanente. Los cambios que se logran desde el gobierno, si se hacen bien, con la participación de la sociedad podemos transformar la realidad de las familias mexiquenses, para toda la vida.

En este momento, es urgente construir un gobierno de reconciliación, porque hay una corriente que busca separar y poner a los mexiquenses unos contra otros, quieren lucrar con el enojo y el cansancio de la sociedad para beneficiarse políticamente, pero sin ofrecer rutas para resolver los problemas de fondo, quieren dividirnos entre trabajadores y empleadores o en viejas categorías de clase que poco ayudan, yo estoy convencida que los mexiquenses no logramos más confrontándonos y divididos, al contrario, somos mejores si trabajamos unidos y en equipo.

El Estado de México, no funciona mejor si nos engañamos sobre los problemas y no buscamos verdaderas soluciones, los problemas sociales, la inseguridad, el desempleo, la falta de servicios públicos o la corrupción no se resuelven con un cambio de colores, ojalá fuera así de sencillo, pero no lo es, ahí están las pruebas, ya que más de la mitad del Estado de México ha sufrido la alternancia política y no ha cambiado nada; porque en el fondo, el cambio que necesitamos es ponernos a trabajar en soluciones y dejar de perdernos en recriminaciones. Lo que los mexiquenses demandan son respuestas a sus problemas, acciones concretas para atender sus carencias, caminos hacia un mejor futuro y no revanchas que nos sigan atando al pasado.

Nos toca ser una nueva generación de servidores públicos, que busquen mejores maneras de resolver los problemas pendientes, en especial en el Estado de México, dónde por su tamaño todos los problemas, así como sus logros son enormes y dónde la necesidad de trabajar juntos se hace más patente, debemos buscar soluciones concretas con preparación y perspectiva profesional y no con improvisaciones y buenos deseos.

Yo estoy segura de que los mexiquenses podemos resolver nuestros problemas si trabajamos juntos, si nos ocupamos en las soluciones de cara al futuro en lugar de recriminarnos sobre el pasado. Necesitamos del trabajo de todos, de la cooperación de todos, de la participación de todos y el compromiso de todos para salir adelante, nadie se debe quedar atrás ni se puede quedar afuera, tenemos que incluir a todas las voces y construir unidos un futuro de prosperidad compartida.

Por eso voy a ganar esta elección, porque creo que la gente merece un gobierno que asuma la responsabilidad de resolver y que entienda que la mejor manera de lograrlo es haciendo equipo con la sociedad.

¿CUÁLES SON MIS DOS PRINCIPALES PROPUESTAS?

Propuesta 1:

El gobierno debe ser un puente de bienestar de todas y todos los mexiquenses, que cumpla sus objetivos, sueños y planes de vida, para ello, proponemos trabajar con una perspectiva participativa y de gobierno abierto, en favor de todos los Mexiquenses.

Por lo que, me he trazado tres objetivos muy claros:

- Recuperar la seguridad;
- Generar más empleos que nunca; y
- Fomentar el bienestar de las familias mexiquenses.

Una de mis propuestas es el "Seguro de Desempleo", que brindará a los trabajadores el apoyo que necesiten en tiempos difíciles, otorgándole un ingreso a quien pierda su trabajo mientras busca una nueva oportunidad laboral, éste seguro, ira de la mano con más y mejores Centros de Formación y Capacitación, que permita a los usuarios acceder a mejores puestos de trabajo y salarios; de la mano de sindicatos y empresas se promoverá la capacitación para generar empleos locales de alta calidad..

Propuesta 2

Otra de mis propuestas es el "Salario Familiar", proponemos una política social que sume apoyos para los mexiquenses, que continúe reconociendo a las mujeres por su trabajo en el hogar; a los niños y jóvenes para estudiar; y a los padres, por lo que, ahora el "Salario Rosa" será para toda la familia, si necesitan apoyo para estudiar, emprender, trasladarse a la escuela o comprar útiles, se entregará un apoyo en efectivo para ayudar a todos los miembros de la familia y proteger la economía del hogar. .

PROPUESTA EN MATERIA DE GÉNERO O, EN SU CASO, DEL GRUPO EN SITUACIÓN DE DISCRIMINACIÓN QUE REPRESENTO

Las mujeres hemos sido la voz de la justicia, la igualdad y la inclusión, hemos logrado grandes avances y aún hay mucho por hacer. Como Gobernadora del Estado de México, me comprometo a impulsar la igualdad de género en todos los ámbitos de nuestra sociedad:

- a. Impulsaré la participación económica y educativa de las mujeres: Incrementaremos las oportunidades laborales y educativas, promoviendo la corresponsabilidad en el cuidado de la primera infancia mediante permisos de paternidad extendidos y becas para estudiantes universitarias talentosas.
- b. Combatiré la brecha salarial de género: Exigiremos a las empresas realizar auditorías para analizar la brecha salarial y elaboraremos planes de acción junto a los sindicatos para erradicar prácticas retributivas injustas, asegurando un salario igual para un trabajo igual.
- c. Reduciré la informalidad laboral: Implementaremos medidas de mejora regulatoria para disminuir la diferencia en la tasa de informalidad entre mujeres y hombres, especialmente en unidades económicas con establecimiento fijo.



d. Crearé un Sistema Integral de Cuidados: Reconoceremos y valoraremos el trabajo doméstico y de cuidado no remunerado de las mujeres, mediante servicios públicos, infraestructura y políticas de protección social, sensibilizando a empleadores sobre la incorporación de trabajadoras del hogar al IMSS.

e. Erradicaremos la violencia obstétrica: Implementaremos un nuevo modelo de atención a mujeres durante el embarazo, parto y puerperio con perspectiva de género y derechos humanos..